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Carrión de Calatrava 

El Grupo Popular denuncia que el Ayuntamiento no ha celebrado ningún 
Pleno desde hace siete meses 
 
La portavoz del Grupo Municipal Popular, Ana López, asegura que no se ha celebrado ningún pleno desde diciembre 
del año pasado y que el Ayuntamiento funciona únicamente a través de Decretos de Alcaldía y Juntas de Gobierno. 
Denuncia que su alcalde, el socialista Dionisio Moreno, está vulnerando su derecho a participar en los asuntos 
públicos y a ejercer su labor de oposición al no convocar Plenos, a pesar de haber transcurrido ya más de un mes 
desde la finalización del estado de alarma por la Covid-19. “No se puede posponer por más tiempo la celebración de 
un Pleno ordinario toda vez que existe una acumulación de asuntos de importancia en estos meses, en especial los 
relacionados con la emergencia económica y social generada por la Covid19”. “Lamentamos, además, que no se haya 
convocado todavía una Comisión de seguimiento para evaluar los efectos de la Covid19 en la localidad”.       

 
El Grupo Popular ha registrado dos escritos más en este mes solicitando 
información sobre otros asuntos de importancia. Califican de esquiva la actitud 
del alcalde en las respuestas a los escritos del principal partido de la oposición 
ya que la información solicitada no se envía de forma explícita o, directamente, 
no se incluye. “Con esta forma de proceder del equipo de gobierno del partido 
socialista se nos está privando de poder ejercer nuestra labor de oposición al 
ocultarnos y obstaculizarnos el acceso a la información y muy en especial con la 
incomprensible omisión de la rendición de cuentas durante la celebración de los 

plenos ordinarios establecidos por la normativa vigente”.  
                               

                   Ana Mª López 

 
 
Villanueva de los Infantes 

Los ediles populares del Campo de Montiel denuncian el deficiente 
mantenimiento de las carreteras de la zona por parte de la Junta y la Diputación 
 
El presidente del PP-CR, Francisco Cañizares, junto al presidente 
del Grupo Popular en la Diputación, Leopoldo Sierra, han 
mantenido una reunión con alcaldes y concejales del PP en 
municipios del Campo de Montiel, para analizar la situación en 
la que se encuentran tras la pandemia, así como otros asuntos 
que preocupan a los vecinos de estas localidades. En este 
encuentro con alcaldes y concejales populares de Alcubillas, 
Montiel, Villanueva de la Fuente y Villanueva de los Infantes, se 
trató el deficiente estado de mantenimiento y conservación de 
las carreteras por parte de la JCCM y de la Diputación, que 
“demuestran el abandono por parte de las instituciones 
gobernadas por el PSOE de esta comarca tan castigada además 
por el desempleo y la despoblación”. 
                                                                                                                             Cargos electos del PP en la Comarca de Montiel 
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Toledo 

El presidente del PP-CLM, Paco Núñez, reitera su voluntad de acuerdo a 
Page y le pide unir fuerzas para garantizar un reparto de fondos europeos 
beneficioso para Castilla-La Mancha  
 
Núñez ha vuelto a tender la mano a Page para unir fuerzas con el objetivo de garantizar un reparto de fondos 
europeos en el que Castilla-La Mancha salga beneficiada, por ello ha incidido en que es “importante” que jefe del 
Ejecutivo y jefe de la oposición “deben verse”, ya que es “urgente una posición común” para defender los intereses de 
los castellano-manchegos en una semana en la que se decidirá el dinero que llega a la Comunidad Autónoma. 
“Castilla-La Mancha para mi es tan importante, la preocupación que siento por nuestros paisanos es tan alta y la 
intención y voluntad que tengo de ayudar a los castellano-manchegos es tan fuerte, que no caeré jamás en el 
desaliento por mucho que Page se niegue a que jefe del Ejecutivo y jefe de la oposición nos podamos reunir para fijar 
posturas comunes en defensa de los castellano-manchegos”. 

 

 
Paco Núñez 

 
 
Núñez ha pedido a Page tres cuestiones en materia sanitaria. En primer lugar, que tome en consideración la figura de 
la Enfermera Escolar, ya que es “fundamental” que esté presente a partir de septiembre, por lo que es “importante” 
que todos los centros escolares cuenten con ella para que “en un momento de máxima tensión de cara a posibles 
rebrotes con el inicio del curso escolar”, haya una persona en cada centro que atienda “cualquier posible foco de 
contagio”. También ha instado a Page a que se inicien de “manera inmediata” los trámites para la contratación de, al 
menos, 5.000 profesionales sanitarios más con el objetivo de “dar descanso” a un personal que está “agotado” tras 
meses de trabajo y para “adaptar las plantillas a posibles rebrotes que se puedan producir”. En tercer lugar, ha pedido 
a Page que “se deje de excusas” y abra de “manera inmediata” el nuevo Hospital Universitario de Toledo, así como 
que no cierre plantas en los hospitales de la Comunidad Autónoma. Por ello, ahora que están produciéndose rebrotes 
en la región, el Gobierno de Page no puede “mirar para otro lado”. 

 


